

# Communiqué de presse

## *Pour diffusion immédiate*

### PREMIER CAS DE LA COVID-19 EN OUTAOUAIS

**Gatineau, le 18 mars 2020** – Le CISSS de l'Outaouais informe la population d'un premier cas de la Covid-19 dans la région. La personne infectée a voyagé. Elle s'est présentée dans l'une de nos installations et a pris toutes les précautions nécessaires. Elle est actuellement en isolement à la maison et nous suivons de très près sa condition de santé.

Comme nous le mentionne depuis le début, la direction de la santé publique a amorcé une enquête rigoureuse afin d'établir les contacts que cette personne a eu depuis son retour. Toutes les personnes qui ont été en contact seront téléphonées par l'équipe de santé publique.

Bien que nous ayons un premier cas, le CISSS de l'Outaouais tient à rassurer la population. Ce dernier est le premier en 281 résultats de tests effectués depuis le début du dépistage dans la région le 6 mars 2020. Nous prenons toutes les précautions nécessaires et la personne infectée est en isolement.

Le CISSS de l'Outaouais tient également à remercier le personnel soignant. Ils sont sur la ligne de front et côtoient des gens inquiets et vulnérables.

Finalement, nous rappelons que chacun des citoyens a sa responsabilité. Les consignes données par le gouvernement ainsi que les règles d'hygiène de base se doivent d'être respectées afin de limiter la propagation du virus.

Pour en savoir davantage sur le coronavirus, la population est invitée à consulter : [quebec.ca/coronavirus](http://quebec.ca/coronavirus).

Les personnes ayant des préoccupations en lien avec le COVID-19 peuvent contacter Services Québec à la ligne d'information suivante : 1-877-644-4545.

-30-

**Pour plus de renseignements :**

**Marie-Pier Després**

Agente d'information – Relations médias

Centre intégré de Santé et de Services sociaux de l'Outaouais

07.relations\_medias@ssss.gouv.qc.ca

Téléphone : 819 966-6583